

# El Oráculo del Dólar

## Llegó la hora de la verdad

- Al inicio de 2018, el dólar ha venido debilitándose con respecto a sus principales pares. Lo anterior, ante la expectativa generada por la reforma tributaria en EEUU, que pese a ser aprobada el impacto no fue el esperado, dado que su tamaño resultó ser inferior al presupuestado inicialmente (USD 5.9 vs. 1.5 billones). En contraste, el Euro se ha fortalecido tras el fuerte repunte en su actividad económica, sumado las expectativas que el BCE reduzca su estímulo monetario antes de lo esperado.
- Así mismo, el débil comportamiento del dólar se ha extendido frente a monedas latinoamericanas. En la región, las monedas han estado impulsadas en gran medida por el rally en el precio de los commodities, en especial la variación significativa que se ha evidenciado en el petróleo, que ha estado impactado a su vez por el descenso importante en los inventarios del crudo llevándolos cerca a sus niveles promedio para la temporada. Así las cosas, el peso colombiano ha sido la moneda de mejor desempeño de la región en lo corrido del año.
- Lo más importante, es que a nivel técnico la tasa de cambio se ubica en niveles muy cercanos al soporte de largo plazo (\$2.817). Desde el 2015 ha funcionado como nivel de compra, más aún teniendo en cuenta que los niveles de stops se ubican muy cerca.

### Análisis Técnico (COP)

2013 - Actual

